

# Conflicto en curso

## Apocalipsis 12:7-9

### INTRODUCCIÓN

1. El siglo pasado ha sido testigo de un descubrimiento literalmente astronómico: la existencia de miles de millones de galaxias, cada una con billones de estrellas. Por lo tanto, no es difícil entender por qué se cree que debe haber vida en otras partes del Universo.
2. Como adventistas del séptimo día no dependemos de estos descubrimientos para saber que hay vida más allá de las fronteras de nuestro planeta.
3. A través del Espíritu de Profecía sabemos que se está desarrollando un conflicto cósmico que involucra a todo el universo y a la humanidad.

### PRINCIPADOS Y POTESTADES

1. Leer Daniel 10:12 y 13 y Efesios 6:12.
2. La Biblia habla de la existencia de seres inteligentes que no son de origen terrestre (Job 1:6; Dan. 9:21; Hech. 12:7).
  - a) Mientras los científicos buscan descubrir si existe vida más allá de la Tierra, la Biblia no deja dudas en relación con el tema y nos muestra que esa vida está relacionada con nosotros de un modo bien cercano.
  - b) Muchos textos bíblicos muestran a los seres vivos extraterrestres interactuando con los seres terrestres al auxiliarlos, salvarlos, proveerles conocimiento, etc.
  - c) La Biblia dice que los ángeles de Dios son “espíritus ministradores, enviados para servicio a favor de los que serán herederos de la salvación” (Heb. 1:14).
  - d) Elena de White escribió: “Los ángeles de Dios están velando sobre nosotros. En esta Tierra hay miles y decenas de miles de mensajeros celestiales enviados por el Padre para impedir que Satanás obtenga alguna ventaja sobre aquéllos que se niegan a caminar en el sendero del mal. Y estos ángeles que guardan a los hijos de Dios en la Tierra están en comunicación con el Padre en el cielo” (*La verdad acerca de los ángeles*, p. 18).

3. Leer Apocalipsis 12:10 al 13. Estos textos revelan la realidad del gran conflicto entre Cristo y Satanás. Aunque haya comenzado en el cielo, la batalla ahora está en marcha aquí, en la Tierra. Estos textos también muestran que todos nosotros somos parte de esta batalla.
4. En este conflicto cósmico, Satanás asume la postura de acusador (Apoc. 12:10). Obviamente, en su ataque contra Dios, también nos ataca a nosotros. Él nos acusa en relación con nuestros pecados y nuestra condición caída.
5. Realmente hay un conflicto cósmico en curso. Inició en el cielo (Apoc. 12:7) y continúa en la Tierra (Apoc. 12:9), abriendo así las compuertas del sufrimiento, de maldición y de todos los males que afligen a la raza humana, culminando con la muerte (Gén. 3:16-19).

### DIOS ESTÁ CON NOSOTROS

1. Leer Apocalipsis 12:13 al 17.
2. A lo largo de los siglos de este conflicto, la iglesia de Dios se ha convertido en el objetivo de la persecución de Satanás.
3. Pablo escribió que nuestra lucha no es contra los seres humanos sino contra las fuerzas del mal (Efe. 6:12).
4. Como pueblo de Dios, somos parte de este conflicto milenar.
  - a) Los conflictos sociales conspiran contra la iglesia, principalmente en lo tocante a mantener los principios bíblicos en nuestro estilo de vida
  - b) Podemos experimentar este conflicto, por ejemplo, al enfrentar situaciones difíciles en el trabajo, al encontrarnos con la obligación de trabajar en sábado, por imposiciones académicas en las horas del sábado a un joven adventista, etc.
  - c) Este conflicto cósmico también puede intensificarse a través de relaciones marcadas por la falta de armonía debido a diferencias religiosas, principalmente debido a un estilo de vida contrario al de la mayoría de los amigos o familiares. Elena de White escribió: “La

obediencia concienzuda a la Palabra de Dios será considerada como rebelión. Cegados por Satanás, padres y madres ejercerán dureza y severidad para con sus hijos creyentes; los patrones o patronas oprimirán a los criados que observen los mandamientos. Los afectos se perderán; se desheredará y se expulsará de la casa a los hijos” (*El conflicto de los siglos*, pp. 665, 666).

- d) Aunque esta declaración de Elena de White es una predicción que se cumplirá plenamente en el futuro, hoy, en muchos lugares, los adventistas del séptimo día ya están viviendo esa realidad.
5. Dios está al control de las naciones y también de su iglesia. “El mundo no está sin gobernante. El programa de los acontecimientos venideros está en las manos del Señor. La Majestad del Cielo tiene a su cargo el destino de las naciones, como también lo que concierne a su iglesia” (*Eventos de los últimos días*, p. 29).
6. Una de las promesas de Dios a su pueblo es su presencia entre ellos. Al despedirse de sus discípulos, Jesús les dijo: “He aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo” (Mat. 28:20).
7. En este escenario de conflicto, Dios se levantará y actuará en favor de su pueblo (Dan. 12:1).

### CONCLUSIÓN

1. Leer Salmo 46.
2. Aunque caído del cielo, Satanás trajo el gran conflicto a la Tierra. Por la caída de Adán y Eva, Satanás involucró a toda la humanidad en el conflicto; a través del plan de salvación, el Señor no solo nos salva de las consecuencias finales de esa caída, sino también derrota a Satanás en todo el Gran Conflicto.
3. Debemos refugiarnos en Dios en todo momento, porque este conflicto cósmico actual finalizará muy pronto.

**Clifford Goldstein**

Editor de la Lección de Escuela Sabática en la Asociación General.